



Cuatro muertes en accidentes viales en una semana sacuden a Santa Bárbara

La comuna despidió a tres integrantes de una familia del sector Los Naranjos y al cabo primero de Carabineros, César Villagrán. Todos son víctimas de dos siniestros separados en la ruta Q-61-R.

Maria Paz Rivera
prensa@latribuna.cl

Durante los últimos días, la localidad de Santa Bárbara registró dos accidentes de tránsito que terminaron con cuatro víctimas fatales. Uno de ellos cobró la vida de tres integrantes de una familia que fueron violentamente impactados en la ruta hacia Los Ángeles.

El primer siniestro vial ocurrió entre dos vehículos pasadas las 20:00 horas del sábado a la altura del kilómetro 1 en la ruta Q-61-R, en dirección hacia Los Ángeles. La magnitud del impacto movilizó rápidamente unidades del Cuerpo de Bomberos local, personal del SAMU y efectivos de Carabineros.

El accidente cobró la vida de María Saturnina Beroiza Bascur, Jacob Alejandro Ortiz Ruiz y Sebastián Eduardo Almendras Salamanca, vecinos del sector de Los Naranjos.

La Municipalidad de Santa Bárbara expresó, a través de un



EL DUELO COMUNAL se extenderá hasta el 3 de junio. Actividades fueron suspendidas como muestra de respeto.

comunicado, sus más sinceras condolencias a las familias y seres queridos de las víctimas.

"En estos momentos de inmenso dolor, como comunidad nos unimos al duelo de sus familias, reconociendo el profundo impacto que este suceso ha tenido en nuestra comuna", indicaron.

DECRETAN TRES DÍAS DE DUELO

El alcalde de Santa Bárbara, Cristian Oses Abuter, decretó tres días de duelo comunal desde el 1 al 3 de junio de 2025, como muestra de respeto y solidaridad con las familias afectadas.

Durante ese periodo, la bandera comunal será izada a media asta en todos los edificios munici-

piales. La autoridad invitó a la comunidad a guardar un minuto de silencio en actos públicos oficiales y suspendió las actividades municipales de carácter festivo o recreativo.

Los vecinos acompañaron los velatorios y se realizará una misa de despedida el 3 de junio a las 11:00 horas en la parroquia de Santa Bárbara, seguida de los funerales.

"Reiteramos nuestro compromiso con las familias en duelo y con la comunidad del sector de Los Naranjos, reafirmando que no están solos en este momento tan difícil", indicó el alcalde.

FALLECE FUNCIONARIO DE CARABINEROS

A raíz de un hecho diferente, la comuna también despide al

cabo primero César Villagrán, funcionario de la 4^a Comisaría de Santa Bárbara.

Villagrán se encontraba hospitalizado tras el accidente de tránsito ocurrido el sábado 24 de mayo en la Ruta Q-61-R, a la altura del kilómetro 27, en el sector de La Puntilla.

El funcionario se desplazaba solo en su vehículo particular en dirección a Los Ángeles cuando impactó de manera frontal con un bus que circulaba en sentido contrario.

Equipos de emergencia, incluyendo personal de Carabineros, voluntarios de Bomberos y funcionarios del SAMU acudieron al lugar.

El carabinero fue trasladado de urgencia al Complejo Asistencial Dr. Víctor Ríos Ruiz de Los Ángeles, donde fue internado con heridas graves y en riesgo vital.

Su fallecimiento fue confir-

mado durante la mañana del lunes 2 de junio. La noticia causó profundo pesar en la comunidad de Santa Bárbara y en Carabineros.

SERVICIO Y ENTREGA A LA COMUNIDAD

La municipalidad expresó sus condolencias a la familia, amigos y compañeros del cabo primero César Villagrán.

"El cabo Villagrán, quien por años se desempeñó en la Cuarta Comisaría de Carabineros de nuestra comuna, es recordado con respeto y aprecio por su compromiso con la seguridad y el bienestar de nuestros vecinos", señaló el municipio.

La 4^a Comisaría de Santa Bárbara dispuso un libro de condolencias para que la comunidad exprese su afecto y despedida al funcionario, cuya vocación de servicio quedará en el recuerdo.



LA COMUNIDAD de Santa Bárbara rindió homenaje al cabo primero César Villagrán.



LA COMUNIDAD se une para despedir a María Saturnina Beroiza Bascur, Jacob Alejandro Ortiz Ruiz y Sebastián Eduardo Almendras Salamanca.